
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0855/2013 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Bretzenheim 

betreffend Feldweg Fortsetzung Wilhelm-Quetsch-Straße Richtung Coface Arena 

(CDU) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Zu 1. 

Dieser Sachverhalt ist bereits bei der Verwaltung bekannt. 

 

Zu 2. 

Auf Grund der Wannenlage des dortigen Wirtschaftsweges besteht nur die Mög-

lichkeit durch Abtragung der seitlich des Weges befindlichen Ackerflächen eine 

Versickerungsmulde in Form einer Rigole herzustellen. Hierzu wäre die Bereitschaft 

der Eigentümer einzuholen. Des Weiteren wäre zu Prüfen, ob eine Finanzierung der 

Maßnahme möglich ist. 

 

Zu 3. 

Kurzfristig kann die dortige Situation von städtischer Seite leider nicht verbessert 

werden. Sofern die angrenzenden Eigentümer der Ackerflächen entlang des We-

ges eine entsprechende Versickerungsrinne bei der Pflügung des landwirtschaftli-

chen Geländes vornehmen, könnte allerdings eine kurzfristige Abhilfe geschaffen 

werden sobald die Ernte abgeschlossen ist. 
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